

Alexia Putellas : balón de oro por segunda vez

El pasado 17 de octubre tuvo lugar la cuarta entrega del Balón de Oro femenino, una ceremonia llena de sorpresas. Entre las cinco finalistas se encontraban dos españolas del FC Barcelona : Alexia Putellas y Aitana Bonmati y fue Alexia Putellas la que se llevó el título por segunda vez, convirtiéndose en la primera mujer de la historia en ganar dos veces este premio.



Alexia Putellas levantando el balón de oro por segunda vez es una de las imágenes que se quedarán para siempre en las memorias del fútbol femenino y español (*Leer también : [Alexia Putellas, balón de oro](#)*). No obstante, a pesar de las hazañas y del talento innegable de la atacante del FC Barcelona, este premio fue para muchas personas una sorpresa. Si los resultados individuales se toman en cuenta para la atribución de este premio, lo que más se suele considerar es el resultado de los títulos mayores ganados durante la temporada en el club y con la selección. Y a este juego, Alexia Putellas no ganó. En efecto, perdió la Liga de las campeones con el FC Barcelona (derrota contra el Olympique Lyonnais 3-1) y tampoco ganó el Euro 2022 con la selección española, eliminada en cuartos de final por Inglaterra. Ni siquiera pudo participar ella en esta última competición a causa de una herida sobrevenida justo antes del inicio de ésta.

Pero si Alexia Putellas no ganó en el 2022 títulos considerados como “mayores”, lo ha ganado todo a nivel nacional con el FC Barcelona: liga de España, copa y supercopa de España. Además, a nivel personal, tiene estadísticas impresionantes en la temporada 2021-2022 y se merece este Balón de Oro.



Entre las cinco finalistas, mucha gente pensaba que la inglesa Beth Mead sería la gran ganadora de la edición 2022. Ganadora con Inglaterra del Euro 2022 y mejor jugadora de este torneo, todo apuntaba a que fuese ella la Balón de Oro 2022, como lo fue Megan Rapinoe, en 2019, después de ganar la copa del mundo con la selección estadounidense (*Leer: [Megan Rapinoe, campeona más allá de la esfera futbolística](#)*). Finalista del Euro 2022 con la selección de Alemania y con muy buenas estadísticas, Lena Oberdorff formaba parte también entre las favoritas al Balón de Oro. Al final, lo ganó Alexia Putellas con 178 puntos ante Beth Mead (157 puntos). Después se sumaron la australiana Sam Kerr, jugadora del Chelsea, con 74 puntos, y Lena Oberdorff con 44 puntos.

La otra decepción de la noche fue para Francia. Cuatro francesas estaban nominadas y ninguna de ellas terminó entre las cinco finalistas. Y eso que la emblemática defensora del Olympique Lyonnais, Wendie Renard, ganó la Liga de las Campeonas (título mayor) así como la liga francesa y el Trofeo de las campeonas. Primera francesa en la clasificación del Balón de Oro 2022, Wendie Renard termina en el octavo puesto con solo 26 puntos. Si hubiera ganado o accedido el equipo francés a la final del Euro 2022 quizás habría sido distinto el resultado...

REFERENCIA CURRICULAR



Agathe Ripoche es titular de un máster de Estudios Hispánicos en Francia (Clermont-Ferrand) y de un máster de Igualdad de género en la universidad Complutense de Madrid. Le interesa mucho el deporte femenino. Convencida de que el deporte debe ser tanto femenino como masculino, está involucrada en este tema para que poco a poco cambien las mentalidades. Ha

creado un blog, titulado *Balle de sexismes*, para informar y denunciar el sexismo y las discriminaciones que sufren las mujeres.

Secciones: [Deportistas](#), [Elles](#)